

# Ein Jahr mit euch?!? Das kann ja was werden...

Naru/Hina/? , Dei/?

Von \_SasukeXNaruto\_

## Kapitel 1: Ein nasser Wecker und unerfüllbare Träume

Hey.. Erstmal ein gaaanz großes Danke, dass ihr reinschaut.  
Ich hoffe mal es gefällt euch..

Zeichenerklärung:

„bla bla bla“ .... Jemand spricht

°bla bla bla° .... Jemand denkt

\*bla bla bla\* .... Meine Kommentare dazu

---

### Ein nasser Wecker und unerfüllbare Träume

7:00Uhr... Ein Junge schmiss den Wecker gegen die Wand und drehte sich noch mal um. Nach einigen Minuten hatte er sich doch dazu entschieden aufzustehen. Er kletterte aus dem Bett und ging quer durch den Raum und machte das Licht an. Die Augen immer noch halb geschlossen ging er in Richtung Badezimmer, das an sein Zimmer grenzte. Er entledigte sich seiner Boxershorts und stieg unter die heiße Dusche.

Als er fertig war, trocknete er seine blonden Haare ab, putzte seine Zähne, zog sich frische Sachen an und ging wieder ins Zimmer. Sein Blick fiel auf da zweite Bet das im Raum stand.. Besser gesagt auf die Person die NOCH seelenruhig darin lag... Der Blonde ging zurück ins Badezimmer, füllte einen Becher mit eiskaltem Wasser und ging dann zurück ins Zimmer.

Er stellte sich neben das Bett, kniete sich nieder und flüsterte leise: „Deidara, jetzt kommt die Rache von gestern.“ Plötzlich leerte der Blonde den gesamten Becherinhalt über den Jungen im Bett. „AAAHHHHH Naruto, un... Spinnst du. Geht es dir noch gut?!?! Du Baka, un!“ , schrie Deidara und sprang aus seinem Bett.

Naruto: „ Jetzt reg dich mal wieder ab!“

Deidara: „Ich soll mich was?!? Wie soll ich mich abregen wenn mein Bett durchnässt ist? Und vor allem: Meine Haare sind total nass.. Weißt du wie lange die zum trocknen brauchen?“

Naruto: „Dann schneid sie dir halt ab^^“

Deidara: „Baka, un!“

Naruto: „Barbie!“

Als Deidara wieder etwas sagen wollte kam ein braunhaariger Mann ins Zimmer und meinte dass di zwei nicht so schreien sollen, denn es brauche nicht das ganze Heim wissen über was sie stritten.

Als er weg war schauten Deidara und Naruto sich gegenseitig an und bekamen einen Lachanfall. Dann verschwand Deidara kurz im Bad.

20 Minuten später trafen sie sich im Speisesaal. Deidara setzte sich neben Naruto und bekam von diesem eine Nutella-Semmel in die Hand gedrückt, als Entschädigung für den eiskalten Wecker.

Als beide mit dem Frühstück fertig waren gingen sie in ihr Zimmer, holten sich ihre Schultaschen und machten sich auf den Weg in die Schule.

Die Schule war nicht weit von ihrem Heim entfernt, deshalb gingen sie zu Fuß. Deidara jammerte: „Es ist ja noch kälter als das Wasser, das du mir ins Gesicht geschüttet hast, un.“

Naruto konnte sich ein lachen nicht verkneifen, fing sich dadurch aber einen bösen Blick seitens Deidara ein.

Bis sie die Schule erreichten sprachen sie kein Wort mehr miteinander, bis Naruto sagte: „Was meinst du, wäre es nicht wunderbar einmal in ein anderes Land zu reisen, um dieses Land besser kennen zu lernen...? Nicht immer das gleiche wie bei uns hier. Jeden Tag das gleiche. Aufstehen, Frühstück, Schule gehen, Lernen, dann was mit unsren Freunden machen, dann die scheiss Heimarbeit und dann, nach dem Abendessen müssen wir eh schon wieder ins Bett.“, sagte Naruto. Als er sich weiter beschweren wollte blieb Deidara stehen und unterbrach ihn: „Mensch Naruto, hör auf zu träumen. Sowas wird nie geschehen. Wir haben keine Eltern mehr und leben im Heim. Und das Heim könnte sich so was nicht leisten. Wenn wir erwachsen sind, dann wäre es irgendwann vielleicht möglich, aber so wie es jetzt aussieht, geht's einfach noch nicht. Und du weißt wie sehr ich mir ein Austauschjahr wünschen würde, un!“

Nun gingen beide mit dem Kopf gesenkt in die Schule hinein, wo sie auch schon gleich von ihren Freunden begrüßt wurden. Da Deidara älter als Naruto war ging er in eine höhere Klasse, wobei das Klassenzimmer aber direkt neben dem von Naruto war.

Die Beiden verabschiedeten sich voneinander und gingen jeweils in ihre Klasse.

°Boah ey... Erst die vierte Stunde.. Wie soll ich das denn noch zwei weitere Stunden durchhalten?!? Naja jetzt hab ich ja English, eines der einzigen Fächer die ich mag.°, dachte sich Deidara während er gelangweilt aus dem Fenster sah und mit seinen langen blonden Haaren herumspielte. Der Lehrer bemerkte dies, stellte sich vor Deidara hin und fragte: „Sind dir meine Stunden etwa zu langweilig? Wenn du mit

Haaren rummachen willst, werd doch Frisör! Du solltest besser aufpassen, immerhin haben wir bald Schularbeit.“ Deidara nickte nur.

Plötzlich erklang der Lautsprecher und eine Stimme sagte: „Naruto Uzumaki und Deidara Nanami (mir ist auf die schnelle kein anderer Nachname eingefallen) sollen sich umgehend in der Direktion melden.“

Beide verließen ihre Klassenräume und schauten sich fragend an. Ohne auch nur ein Wort zu sagen gingen sie zur Direktion. Als die zwei den Direktor sahen sagten sie wie aus einem Munde: „Jetzt haben wir aber einmal gar nichts angestellt(un).“

„Dass ich euch zu mir gerufen habe, hat einen ganz anderen Grund.. und zwar.....“